

政治凶作の実体現す

新米供出を自説に控えて、郡下の各町村農家から「供出米を昨年度収穫の米で取めではないか」と石城地方法務所に聞合せがじきとあり、係官を面くわわしている。これは近来にない凶作といだだけに、供出割定で前記石城地方事務所で多くの問題を大きく取りあける意図を強くしている。

昨年の米では駄目か

供米期控え珍問合せ

幾十年來の凶作と言われた昨年の稻作は、政治凶作だと風評されただけに、供出割定で前記石城地方事務所で多くの問題を大きく取りあける意図を強くしている。

稻作は旱下飽和だと言われる石城郡及び奴、相郡の農村からはヤシ米が依然としてあると絶対搬出され、一日平均十数俵を列車から押収しており、現在のヤニ値は、平市内持込みが一升百二十円が最高で、大盤賄入の場合は一升八十円前後で取引きされる現状だ。一、兩日前も石城町村

を去年の米で駄目か」と騒ぐに

至る。

地方事務所や町村役場に聞合せがあり政治凶作をバク露しており、

豊作とは相当数の保有があること

を發表している。

右について、地方事務所では語ら開始した各町村供米割定で調査に當つて大きな問題を投げて

いる。

金庫局に対して「共立病院患者一病送検した。

用は一升六十円平均で俵で貰つて

くれないか」と申込みがあつたり

大浦、旧渡辺村から「供出

三段階割定「湯本座」で映画見

物中後方にいた同市宇摩谷字長

倉常磐郡松島労働開拓部選運さん

加藤は十月三日午後八時頃同市

九月初旬頃からひんびんと発生

する学校荒らし連番中の平野では二

十一日石城郡赤井村赤井無職少

年八十九歳勤務で逮捕した。

同市新田三八無職

四倉駅から乗り込み、主食の一袋

取扱を行い、一人で四斗を持し

ていた双葉郡常磐町長塚七五玩具

商店で監視で逮捕した。

同市新田三八無職

四倉駅から乗り込み、主食の一袋

